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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Dienstag, den 30.11.2021.

4.2 Anfragen und Anregungen
Regina Schirner wurde gebeten dem Bauhof mitzuteilen, dass darauf zu achten ist, bei der 
Baumpflege keine ausgefransten Schnittstellen zu hinterlassen. Als Beispiel wurden die Linden in 
Hausen-Arnsbach genannt.

Der Hinweis wird an LB 65.20 weitergegeben.




